

El Quabit busca la primera victoria del año

El Balonmano Guadalajara se mide al Cuatro Rayas, penúltimo en la Liga Asobal // El club incorpora a David Aguirrezabalaga

El Balonmano Guadalajara no ha comenzado con buen pie el 2013, aunque este sábado tiene una buena oportunidad para romper la mala racha. Se enfrenta en tierras castellano-leonesas ante el Cuatro Rayas Valladolid, que es penúltimo en la Liga Asobal (20:00, Polideportivo Huerta del Rey).

La victoria sería fundamental para alejarse de los puestos de descenso, aunque el equipo de Mateo Garralda todavía tiene un amplio margen, y serviría además para poder estar tranquilo y plantearse nuevas metas en esta segunda vuelta de la Liga.

Será además el debut de David Aguirrezabalaga, un central que también puede ocupar la posición de lateral que procede del equipo de Zaurutz Amenábar Arauz de la División de Honor Plata.



Vuelve la Liga Asobal tras el éxito del Mundial

Aguirrezabalaga, de 26 años y segundo máximo goleador de la categoría de plata, debutará en la Asobal ante el Valladolid. El jugador firma por lo que resta de temporada.

David es el mediano de una famosa saga de jugadores del balonmano español: Mikel (FC. Barcelona Intersport) y Alberto (actualmente en Eslovenia).

BALONCESTO

Choque vital contra el Oviedo en el San José

El polideportivo San José acoge el sábado a partir de las 18.30 horas, el enfrentamiento entre el Guadalajara Ciudad de Congresos y el Unión Financiera Asturiana Oviedo, un choque trascendental para ambos conjuntos en la lucha por sus aspiraciones para lograr la primera plaza en la liga regular de LEB Plata y obtener así, de forma directa, el ascenso a LEB Oro.

El rival del sábado es el actual líder en solitario, con 11 victorias y 4 derrotas, si bien el Guadalajara logró traerse la victoria de tierras asturianas en la primera vuelta y también derrotó a los ovetenses en la final de Copa disputada precisamente en el San José hace unas semanas. A pesar de ello, el técnico alcarreño, Ángel Cepeda, ha advertido que éste es un partido "que no tiene nada que ver con los dos anteriores; es un partido nuevo".

MUS

El mus, deporte sin dopaje que genera adicción

Guadalajara acogerá a finales de noviembre el Campeonato de España

El mus es uno de los deportes típicos españoles de invierno que se está convirtiendo ya en una auténtica revelación en Castilla-La Mancha y muy especialmente en Guadalajara, ya que es aquí donde se celebrará el próximo Campeonato de España de Mus.

Una serie de asociaciones, federaciones y entidades deportivas han unido sus esfuerzos y capacidades para fomentar, difundir y poner en valor este juego de naipes español que ya tiene más de 200 años de antigüedad.

Con esta iniciativa, pretenden que el mus ocupe un lugar más relevante y trascendencia de las reuniones de familia y de las sobremesas de comidas y cenas y dé el salto a lo que se denomina "Mus competición". Eso sí, de forma organizada, seria y procedimentada, donde los premios unas veces serán económicos, otras gastronómicos y otras benéficos.

No es desdeñable que en estos momentos de crisis económica, se lidere una iniciativa como ésta desde Guadalajara que en la medida de sus posibilidades y al amparo del mus está fomentando el consumo y el turismo regional por la cantidad y variedad de torneos y competiciones que a lo largo de toda España y, muy especialmente de Castilla-La Mancha, están desarrollando. Como colofón, a finales de noviembre de este año, atraerá hasta la capital alcarreña a más de 250 personas de diferentes lugares de la geografía nacional para celebrar el Campeonato de España de Mus.

Desde la ilusión por el juego del mus, por la competición limpia y por el espíritu de equipo, estas asociaciones están dinamizando el creciente interés por este juego de naipes con una abanico muy prolífico y variado de competiciones regladas.



Andrés Hermira y Ángela Calvo campeones del Maratón La Herradura

PREVIOS AL CAMPEONATO DE ESPAÑA

En este sentido, el pasado fin de semana, treinta y cuatro parejas concurren en el Restaurante La Herradura, de Guadalajara, donde la pareja local formada por Angela Calvo y Andrés Hermira, se convirtieron en los campeones del torneo clasificatorio para el Campeonato de España

Desde este lunes se está desarro-

llando en el restaurante La Fuensanta, de Horche, un campeonato también clasificatorio para el de España. El sistema de juego es a cuatro ceros, partidas a cuatro juegos de 40 tantos y culminará el sábado con una cena de entrega de premios. Obsequios de bienvenida, ágape de recepción y agradables detalles durante la semana marcarán el evento.